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HOME » CRONACA » FIUME TRIGNO, AUTORIZZATA LA CAPTAZIONE DELLE ACQUE
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Inquinamento del Trigno, vietato l'uso dell'acqua per irrigare
 
Ultimo aggiornamento 12/06/2014 09:09

Allarme salmonella nel Trigno
De Sanctis (Forum dell'acqua): "E' un fatto gravissimo"
Ultimo aggiornamento 04/06/2014 09:09

Forum Acqua, su Via occorre trasparenza e partecipazione
 
Ultimo aggiornamento 01/10/2014 16:04

Un contratto di fiume per il Pescara
 
Ultimo aggiornamento 17/09/2014 19:07

Discarica di Bussi, il Forum dell'Acqua lancia l'allarme
 
Ultimo aggiornamento 15/09/2014 12:12

Acqua ok a Cappelle sul Tavo
 
Ultimo aggiornamento 11/09/2014 17:05

Pubblicato il 08/10/2014 13:01

Fiume Trigno, autorizzata la captazione
delle acque

 Proroga dello stato di emergenza e autorizzazione alla
captazione di acqua dal fiume Trigno nel Comune di
San Giovanni Lipioni per un approvvigionamento idrico
potabile di emergenza. Lo ha deciso la Giunta regionale,
nella seduta di ieri in cui ha deliberato la proroga dello
stato di emergenza idrica nei comprensori dei comuni di
Vasto e San Salvo dell'Ato chietino per il perdurare dei
disagi e per l'impossibilita' di prelevare acqua per
soccorso dal fiume Trigno dalla traversa di Pietrafracida
nel comune di Lentella. La Giunta autorizza l'Ente
d'ambito chietino, per la durata necessaria al la
classificazione delle acque del fiume e comunque, fino
al 31 marzo 2015, alla captazione di acqua nella misura

massima di 200 l/s dal fiume Trigno, nel comune di San Giovanni Lipioni attraverso le opere di presa e
di condotta del Consorzio di Bonifica sud di Vasto, da avviare al trattamento ai fini del consumo umano
presso l'impianto Coasiv di San Salvo.
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Comune di Sellia Marina e Consorzio di Bonifica
insieme per azione più incisiva
Scritto da  Redazione  Mercoledì, 08 Ottobre 2014 15:22  dimensione font Email DISQUS_COMMENTS

Hanno voluto esserci tutti. E' stato quasi un Consiglio

Comunale aperto, con i testa il sindaco di Sellia Marina

Francesco Mauro, il presidente del Consiglio Valentina

Leuzzi, il vice sindaco Giuseppe Falbo , gli assessori

Davide Fulginiti Valentina Voci e Giuseppe Madia e i

Consiglieri Girolama Mustara, Giuseppina Dardano,

Salvatore Mauro, Antonio Ferrarelli e Tonino Tavella, a

sancire il protocollo d'intesa tra il Comune dello ionio

catanzarese e il Consorzio di Bonifica e Irrigazione di

Catanzaro rappresentato dal suo Presidente Grazioso

Manno. Quella che era una semplice firma, che doveva

sancire una collaborazione già in essere e che ha visto i

due Enti lavorare già insieme, si è trasformata in una analisi più ampia e propositiva sulle necessità del territorio

selliese che conta su una agricoltura ed un turismo di qualità. Il sindaco ha voluto ribadire il grande interesse del suo

comune per la Diga sul fiume Melito che grazie alla richiesta compatta di 52 sindaci è all'attenzione del Governo

nazionale. Ma non solo: questa capacità di fare rete tra i sindaci e il Consorzio, sicuramente porterà risultati ad un

territorio che ha la necessità di interventi di prevenzione per la mitigazione del dissesto idrogeologico e a tal fine sono

stati segnalati i torrenti Uria e Scilotraco nonché una attenzione particolare nella frazione di Calabricata. Il sindaco

Mauro, ha poi posto l'accento sulle risorse economiche che devono essere messe a disposizione del Consorzio,

perché ha aggiunto "sono, come abbiamo potuto constatare, soldi bene investiti e che danno anche lustro alle

professionalità del Consorzio ad ogni livello di responsabilità". Grazioso manno nel ringraziare per l'accoglienza

"inaspettata ma piena di significato", ha rimarcato la piena sintonia con le Amministrazioni comunali che sarà ancora

più incisiva nei prossimi anni". In ragione della particolare valenza agricola e turistica – ha proseguito – il Consorzio è

impegnato ad ammodernare la rete irrigua che ha già come fiore all'occhiello la Vasca sul Simeri. A proposito della

Diga sul melito ha detto che la lettera firmata da tutti i sindaci, unico caso in Italia "vale oro". Ha reso noto che in

occasione delle elezioni consortili in programma il 26 ottobre p.v. è stata allestità una squadra di amministratori di

prim'ordine espressione valida della società calabrese. Il progetto operativo che già si sta attuando, è finalizzato alla

gestione delle opere di difesa e tutela del territorio comunale, al decespugliamento e al ripristino anche di cunette

stradali della viabilità oltre che da interventi sulle strade interpoderali con un preciso impegno teso a garantire il

corretto deflusso delle acqua meteoriche. A testimonianza dell'interesse sull'azione del Consorzioed alla voglia di fare

insieme ha partecipato all'evento anche il sindaco di Cropani Bruno Colosimo.

08.10.2014

Consorzio Ionio Catanzarese

Ufficio Comunicazione
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Calamità Climatiche: fragilità del territorio e
ruolo del mondo agricolo, incontro Coldiretti a
Noventa
Di Redazione VicenzaPiù | oggi alle 11:13 | 0 commenti

Coldiretti Vicenza - “Calamità Climatiche: fragilità del territorio

e ruolo del mondo agricolo” è il titolo dell’incontro promosso da

Coldiretti con il patrocinio del Comune di Noventa Vicentina,

ne l l ’ ambi to  de l la  28a  Mostra  de i  prodot t i   agroa l imentar i

autunnali dell’Area Berica, che avrà luogo venerdì 10 ottobre

2014 al le  ore  20.45 presso  la  Sala  Paradiso  del  Comune di

Noventa Vicentina. “Un tema molto sentito e che ha caratterizzato

e caratterizzerà la vita degli imprenditori agricoli e di tutti i

cittadini.

I cambiamenti climatici – commenta Martino Cerantola, presidente provinciale di Coldiretti Vicenza

– producono effetti devastanti nelle campagne quanto nelle città. Di fronte a questi episodi non

possiamo non interrogarci e chiederci il  che modo il  mondo agricolo possa svolgere un ruolo

determinante”. Dopo i saluti di Marcello Spigolon, sindaco di Noventa Vicentina e Corrado Pozza,

presidente di Zona Coldiretti di Noventa Vicentina, si entrerà nel vivo del tema con gli interventi

“Calamità atmosferiche:   imprevedibil ità o cambiamenti  cl imatici?” a cura di  Andrea Chini,

meteorologo e collaboratore di Radarmetro Srl; “Rischio idraulico e gestione del territorio: criticità e

progettualità” a cura di Tiziano Greggio, direttore del Consorzio di bonifica Adige Euganeo e

“L’importanza del ruolo del mondo agricolo nella corretta gestione del territorio” a cura di Martino

Cerantola, presidente provinciale Coldiretti Vicenza. L’incontro sarà moderato da Giovanni Pasquali,

direttore di Coldiretti Vicenza.

Leggi tutti gli articoli su: Coldiretti, Noventa Vicentina

Ancora nessun commento.
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farlo subito qui, è gratis.
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